Un miracle de Saint François de Sales dans l'église de Ville-en-Sallaz Multiplication des chapelets, 22 août 1606



Saint François de Sales acheva de prêcher l'octave de la glorieuse Assomption de Notre-Dame, dans la paroisse de Saint-Sébastien et Saint-Pancrace, en Villaz. Son sermon fut une forme de catéchisme, sur le sujet et à l'honneur de la Mère de Dieu pour instruire plus familièrement son peuple de ce qu'il faut croire et faire pour être vrai enfant de Marie, retranchant toutes les opinions superstitieuses de ces bonnes gens, auxquels il distribua une si grande quantité de chapelets, que l'on ne pouvait s'imaginer où il en avait pu faire une telle provision. M. Favre, son homme de chambre, a déposé qu'ils s'étaient multipliés miraculeusement, n'étant pas possible que le Saint en pu tant avoir, et que dans la joie qu'il en ressentit, il n'avait pu s'empêcher de dire :

« Que la Sainte Vierge avait favorisé son inclination lui ayant fourni de quoi distribuer des chapelets à tout ce grand peuple :

parce que chacun en voulait de sa main, pauvres ou riches, grands et petits ». Il les satisfit tous et il en resta encore plusieurs.

Les paroissiens ont édifié la chapelle de Prévières en 1683, dédiée à saint François de Sales, en témoignage de l'amour et de la vénération que les habitants avaient conservés pour ce bon saint qui prêcha dans leur église et vint résider au château de Thy, propriété des évêques de Genève et Annecy et faisant alors partie de la paroisse de Ville-en-Sallaz.





Jeanne Rey-Millet

Sources:

- Année Sainte manuscrite de la Visitation
- Bulletins Paroissiaux de Ville-en-Sallaz